

Good afternoon CSAI team,

**Le français suivra après l'anglais*

Some further updates for you all below.

1. You all should have received a Microsoft Teams invite via email for the first [Community of Practice](#) call for May 22 that I sent on Wed morning. See invite attached if you haven't received it. We understand that not everyone will be able to make the call. As per the contribution agreement you have all signed, we ask that you miss no more than 2 of the calls. The next call will be in August and exact date TBD. The agenda will include updates from Cycling Canada, highlight of 2 programs and questions/sharing for all.
2. **By June 30, 2025** please upload one photo and updated project background to CC to accompany CC social media posts and HopOn website. If possible, a photo should be inclusive of HopOn programming and/or the equity deserving groups you are working with. We are going to build a page of the HopOn website for this year's projects. See here for last years page as an example: <https://hoponcanada.ca/2023-24-csai-grant/> Link to upload is here: <https://www.surveymonkey.com/r/RPDF3JM>
3. **May 1 to March 31, 2026-** One social media post, in both English and French announcing Sport Canada's funding. Cycling Canada will provide social media templates and translations for this launch (attached). Please fill out the form for your intended post **one week** prior for approval and you will be sent an email once approved. HopOn logos and branding guidelines attached. Posts to be shared on any or all social media platforms. Link to upload page is here: <https://www.surveymonkey.com/r/RPRJQCW>
4. Sport Canada has yet to provide the final reporting template or surveys for us to pass on to you. As soon as we receive them we will send them over.

Please let me know if you have any questions and I look forward to connecting with some of you on May 22. Have a wonderful weekend, on the bike I hope!

Bonjour à toute l'équipe du CSAI,

Voici quelques nouvelles pour vous tous.

1. Vous devriez tous avoir reçu une invitation Microsoft Teams par courriel pour le premier appel de la communauté de pratique du 22 mai que j'ai envoyé mercredi matin. Voir l'invitation ci-jointe si vous ne l'avez pas reçue. Nous comprenons que tout le monde ne pourra pas participer à l'appel. Conformément à l'accord de contribution que vous avez tous signé, nous vous demandons de ne pas manquer plus de deux appels. Le prochain appel aura lieu en août et la date exacte est à déterminer. L'ordre du jour comprendra des mises à jour de Cyclisme Canada, les points saillants de deux programmes et des questions/partages pour tous.

2. D'ici le 30 juin 2025, veuillez télécharger une photo et une mise à jour de l'historique du projet sur CC pour accompagner les publications sur les médias sociaux de CC et le site Web de HopOn. Si possible, la photo doit inclure le programme HopOn et/ou les groupes méritant l'équité avec lesquels vous travaillez. Nous allons créer une page du site web de HopOn pour les projets de cette année. Voir l'exemple de la page de l'année dernière : <https://hoponcanada.ca/2023-24-csai-grant/> Le lien pour télécharger est ici : <https://www.surveymonkey.com/r/RPDF3JM>

3. Du 1er mai au 31 mars 2026 - Un message dans les médias sociaux, en anglais et en français, annonçant le financement de Sport Canada. Cyclisme Canada fournira des modèles de médias sociaux et des traductions pour ce lancement (ci-joint). Veuillez remplir le formulaire pour votre message une semaine avant pour approbation et vous recevrez un courriel une fois l'approbation obtenue. Les logos HopOn et les lignes directrices sur l'image de marque sont joints. Les posts peuvent être partagés sur toutes les plateformes de médias sociaux. Le lien vers la page de téléchargement se trouve ici : <https://www.surveymonkey.com/r/RPRJQCW>

4. Sport Canada n'a pas encore fourni le modèle de rapport final ou les enquêtes que nous devons vous transmettre. Dès que nous les aurons reçus, nous vous les enverrons.

N'hésitez pas à me faire part de vos questions et j'ai hâte de rencontrer certains d'entre vous le 22 mai. Je vous souhaite un excellent week-end, à vélo j'espère !